

Madrid, 26 de febrero 2022.

Queridos hermanos:

La Parroquia de San Eduardo, gracias a la generosidad de las familias de nuestro barrio de las cuales muchos de vosotros formasteis parte en su momento y formáis parte ahora, pudo ser edificada con mucho amor y sacrificio.

Aquí muchos habéis santificado vuestros hogares con el sacramento del matrimonio, vuestros hijos han recibido los sacramentos de la iniciación cristiana y también habéis rezado con la esperanza de la resurrección cuando un ser querido ha fallecido.

Por ello, queremos animaros a colaborar de manera generosa para que entre todos **cambiamos el sistema de climatización de la Capilla del Santísimo**, que producto del tiempo ha llegado al fin de su vida útil, y requiere ser sustituido.

El mejor presupuesto que hemos conseguido tiene un costo de **7.512,89 €**, y estamos seguros que entre todos podremos hacerlo. Por eso, el próximo fin de semana **5 y 6 de marzo** tendremos una **colecta especial** en favor de la parroquia. Desde ya muchas gracias por vuestra generosidad.

Atte,

Los sacerdotes de la parroquia